

# Denuncian que ciudadana chilena sigue atrapada en la zona de conflicto luego de que Israel le impidiera subir al vuelo humanitario: Está casada con un palestino

El Ciudadano · 13 de octubre de 2023

---

*Si bien la salida de la mujer estaba siendo coordinada con el Consulado de Chile en Ramallah y el Consulado de Chile en Tel-Aviv, finalmente el gobierno israelí le negó el permiso para utilizar el aeropuerto, por lo que no pudo abordar el avión.*



---

La Comunidad Palestina de Chile denunció que **una ciudadana chilena continúa atrapada en la zona de conflicto** luego de que el gobierno de Israel **no le permitiera abordar el vuelo**

**humanitario** que despegó desde el aeropuerto de Ben-Gurión.

Se trata de **una chilena casada con un palestino y madre de dos hijos menores de edad**, los cuales también cuentan con la ciudadanía chilena. Según informaron desde la Comunidad Palestina de Chile, la mujer vivía en la Ciudad de Beit Jala en Cisjordania y **estaba coordinando su evacuación junto al Consulado de Chile en Ramallah y el Consulado de Chile en Tel-Aviv**.

Si bien se contemplaba que la chilena abordara junto a sus hijos uno de los cuatro vuelos humanitarios gestionados por Cancillería, **el gobierno de Israel le negó el permiso para utilizar el aeropuerto de Ben-Gurión**, impidiendo su salida.

Desde la Comunidad Palestina de Chile **calificaron la situación como un acto arbitrario por parte del gobierno israelí** y una violación de los derechos fundamentales de la ciudadana chilena.

«Exigimos al gobierno de Israel **que respete los derechos de los ciudadanos chilenos en Palestina y que permita el libre acceso y movilidad de esta ciudadana y sus hijos** para acceder a los vuelos humanitarios», declararon desde la organización.

«Asimismo, **instamos a las autoridades chilenas a tomar medidas inmediatas para garantizar la seguridad y la salida de sus ciudadanos**, así como a exigir a Israel el cumplimiento de los acuerdos y garantías», agregaron.

**DENUNCIA PÚBLICA: VIOLACIÓN DE DERECHOS A CHILENA RESIDENTE EN CISJORDANIA.  
ISRAEL IMPIDE EL ACCESO A VUELO HUMANITARIO DE CHILE**

Como Comunidad Palestina de Chile denunciamos públicamente la grave violación de derechos que afecta a una ciudadana chilena de origen palestino y sus dos hijos menores de edad, quienes viven en la Ciudad de Beit Jala, en Cisjordania.

Esta chilena es casada con un palestino, y sus dos hijos, junto a ella, son ciudadanos chilenos, ella no tiene pasaporte palestino.

Las operaciones estaban coordinadas con el Consulado de Chile en Ramallah y el Consulado de Chile en Tel Aviv, para que ella y sus hijos pudieran abordar uno de los vuelos humanitarios proporcionados por el Estado de Chile a sus ciudadanos en la región.

El gobierno de Israel negó el permiso solicitado por el Consulado de Chile para que esta ciudadana y sus hijos pudieran utilizar el aeropuerto de Ben-Gurión y abordar el vuelo humanitario. Este acto arbitrario y sin fundamentos ha dejado atrapados a estos ciudadanos chilenos en Beit Jala, impidiendo su salida.

Exigimos al gobierno de Israel que respete los derechos de los ciudadanos chilenos en Palestina y que permita el libre acceso y movilidad de esta ciudadana y sus hijos para acceder a los vuelos humanitarios.

Asimismo, instamos a las autoridades chilenas a tomar medidas inmediatas para garantizar la seguridad y la salida de sus ciudadanos, así como a exigir a Israel el cumplimiento de los acuerdos y garantías.

Como Comunidad Palestina de Chile no toleraremos actos que violen los derechos de nuestros compatriotas y exigimos justicia y respeto por sus derechos fundamentales.

**Santiago de Chile, 12 de octubre de 2023**

